

Panes-Cimiano-Endilaila-Panes

Panes-Cimiano-Endilaila-Panes (2 horas)

El itinerario que se describe a continuación, puede realizarse tanto a pie como en bicicleta de montaña. Parte de Panes, del barrio de La Quintana. Aquí sale una pista de concentración, que circunvala Panes por el Sur, y se adentra en la zona conocida como La Barriosa. Esta es una zona de prados y bosquetes, desde donde se tiene una vista general del pueblo, el río Deva-Cares, la sierra del Cuera y gran parte del valle de Peñamellera Baja.

La pista continúa y comienza a bajar. En la zona conocida como El Cárabu, ya cerca de Panes otra vez, aparece una desviación a la derecha que conduce a la casona de “El Collau”.

Desde El Collau el itinerario continúa hasta el pueblo de Cimiano. Frente a la taberna aparece el camino que guiará el itinerario hasta el santuario de la Virgen de Espioña, desde donde siguiendo el curso del río, se puede acceder al bosque del Argayu.

El itinerario continúa por detrás de la capilla por una pista bastante pendiente durante 30 m. hasta la zona de Endilaila. Ésta es una zona de prados y montes donde al amanecer y anochecer pueden verse corzos y gran cantidad de aves. A unos 300 m. aparece otro cruce donde se girará a la derecha, para llegar a la carretera de Merodio y a la N-621 que deberemos cruzar para entrar en la Vega de la Paraina. A través de esta vega se puede llegar a la cueva de La Loja y ascendiendo el curso del río Cares-Deva de nuevo a Panes.

